



22 MAI 2011, 70ème EDITION DU GRAND PRIX DE PAU, COURSE 2

## MATTHIEU VAXIVIÈRE, ROI DE PAU

**Impérial dans les rues de la cité paloise, Matthieu Vaxivière monte à nouveau sur la première marche du podium et voit Jacky Ickx lui remettre sa coupe. Après leurs déconvenues de la veille, Pierre Sancinéna grimpe sur la 2ème marche du podium devant Aurélien Panis, tout heureux de ce premier podium acquis dans la discipline ! Grâce à ses bons résultats, Matthieu Vaxivière s’empare des rênes du classement général avec sept points d’avance sur Pierre Sancinéna.**

Pour la seconde course, c’est à nouveau Matthieu Vaxivière qui se place en pole position. A l’extinction des feux, il patine légèrement mais parvient à conserver le bénéfice de sa position face à Cyril Raymond, Pierre Gasly et Pierre Sancinéna. Au virage de la Gare, Tristan Papavoine –parti 5ème– commet une erreur mais il peut toutefois repartir, en bon dernier. En tête de la course, Matthieu Vaxivière n’attend pas pour creuser l’écart alors que Cyril Raymond contient fermement Pierre Gasly qui est désormais dans sa boîte de vitesses. Derrière, Pierre Sancinéna guette la moindre opportunité. Elle lui tend les bras puisqu’à la gare, Pierre Gasly part à la faute avec un freinage tardif. Il essaye de s’engouffrer, en vain. Cette manœuvre profite alors à Cyril Raymond qui peut alors se concentrer entièrement à rejoindre le leader Vaxivière. A quelques encablures de ce duo, Pierre Gasly mène la danse face à Pierre Sancinéna. Ce dernier résiste tant bien que mal aux attaques incessantes de l’Espagnol Victor Colomé, lui-même menacé par Aurélien Panis qui voit grossir dans ses rétros l’Anglais Josh Fielding et le Finlandais Patrick Kujala.

Alors que Cyril Raymond parvient à faire la jonction avec Matthieu Vaxivière, on déplore deux abandons. L’Espagnol Francisco-Javier Suárez termine sa course dans le mur de pneus à la gare, aidé par un autre concurrent. Puis, c’est au tour de Marie Baus-Coppens qui se fait surprendre à la gare également. Crédité du meilleur tour en course, Pierre Gasly revient au contact de Cyril Raymond qui prépare son attaque sur le leader. Dans la longue ligne droite des stands, elle se révèle imparable ! Pierre Gasly en profite et passe lui aussi. Mais cet avantage tourne court. Cyril Raymond se rate au fameux virage de la gare. Pierre Gasly se loupe également et ne peut l’éviter. Les deux garçons sont malheureusement éliminés. Matthieu Vaxivière retrouve donc sa place initiale devant Pierre Sancinéna et Victor Colomé qui est à deux doigts de perdre son aileron avant. Les deux hommes se frictionnent du coup, Aurélien Panis en profite pour déborder le pilote espagnol. Josh Fielding prend l’avantage également mais, il voit Victor Colomé lui grimper dessus, lui arrachant alors l’aileron arrière, et finir dans le mur. Au tour suivant, l’Anglais sort violemment à Foch, le pilote n’a rien mais l’arrière de sa monoplace est totalement détruite. Avec l’abandon de l’Andorran Alex Loan Ventura deux tours avant, c’est à nouveau sept monoplaces qui ne passeront pas la ligne d’arrivée.

Derrière le trio de tête, Patrick Kujala, parti 11ème sur la grille, roule en solo tandis qu’Alexandre Mantovani, Andréa Pizzitola, Jordan Perroy et l’Indien Parth Ghorpade sont au coude-à-coude. Plus loin, on retrouve Tristan Papavoine qui a visiblement su déjouer tous les pièges ! Il occupe désormais la 9ème position devant Paul Petit dont l’aileron avant menace à tout instant de partir. Le Belge Kévin Balthazar profite qu’il soit en délicatesse pour le passer. Le Polonais Tomasz Krzeminski en fait de même lorsque ledit aileron se détache mais ce ne sera cependant pas suffisant pour décrocher des points. A deux boucles du damier, le podium semble figé alors que derrière Patrick Kujala, la bataille fait rage entre Mantovani, Pizzitola et Perroy. Le second cité tente tout pour prendre le meilleur mais finalement, dans l’ultime tour, il se fait surprendre par Jordan Perroy à l’épingle du Lycée.

**Matthieu Vaxivière :** « La course était dure ; j’ai commis plusieurs petites fautes mais au final, c’est une nouvelle et belle victoire ! Un week-end parfait pour moi, d’autant que je prends la tête du championnat ! Que dire de plus ? Je suis ravi, les deux poles m’importaient le plus mais cette double victoire me comble et j’ai hâte de confirmer au Val de Vienne. »

**Pierre Sancinéna :** « J’étais vraiment très déçu hier d’abandonner et je ne voulais pas réitérer aujourd’hui. La course était effectivement très dure, notamment en début et fin de parcours, il a fallu se battre mais je prends des points importants pour le championnat avec cette 2ème place. C’est l’essentiel. »

**Aurélien Panis :** « Faire un podium aujourd’hui, à Pau, c’est vraiment fantastique. Après un début de championnat difficile, puis mon abandon hier, c’est vraiment encourageant ! J’espère remonter très vite sur le podium, la première marche me tente bien ! »